
海岸地区まちぢから協議会2019年11月運営委員会 議事録 

１. 日 時  令和元年11月24日（日）１７：００～１９：００ 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 

（１）出席委員 ２2 名   

渡辺 功 林 正明 米井博之 渡辺末一 石井正憲 瀧 且裕 真野宗直 

加嶋武彦 小島 茂 和田智弘 小林正尚 鈴鹿隆司 丸山 泰 原 京子 

今泉 勲 加藤大嗣 山田敏夫 町田奈津美 山本幸子 山田秀砂 登尾泉美 

福井正惠       

（２）欠席委員 1 名 

三橋士郎 （代理出席 鈴鹿副会長）   

（３）行政 3 名 

茅ヶ崎市市民自治推進課 窪田副主査 

環境事業センター 永島所長補佐、田中技能労務統括主査 

※環境事業センターの 2名は、４．（１）の説明後に退出。 

４. 議事の概要及び結果 

（１） 環境指導員選任制度の変更について 

環境事業センターから、環境指導員選任制度の変更について説明があった。 

市の考え方の要点は次のとおり。 

・現行制度での環境指導員への報酬は、自治会への手数料としての支払いとなる。 

⇒自治会加入世帯に対し、1.32 を乗じて手数料金額を算定する。 

手数料の算定方法が変わるが、海岸地区においては支払い金額が減額される自治会はない。 

・環境指導員への委嘱は継続されるが、報酬の支払いは各自治会にお任せする。 

（２） うみかぜテラス 利用料立替制度について（窪田副主査） 

以前よりうみかぜテラスセンター所長及び市民自治推進課長より協議されてきた制度について、

市から運用方法の原案を示し、小島会計を含めて具体的な手法を詰めていくことの報告がった。 

・具体的な手法については、地区社協は年間 60 日程度利用するため、立替えの金額が大きくなる

ため難しい。概算で補助金を先払いする方法を市民自治推進課へ要望した。 

（３） 梅まつりＧ 

・2020 年「梅まつり」の開催案について、資料をもとにして真野副会長から説明があった。 

・実行委員の選任の依頼があり、12 月 21 日の運営委員会で選任結果を報告することとなった。 

・ポスター及び回覧の原案が今泉書記から提示され、原案通り承認された。 

⇒印刷発注し 12 月の運営委員会で各自治会長等へ配付、回覧等の依頼を行うこととなった。 

（４） 防災安全部会 

資料に基づき石井部会長から、実施報告と課題の説明があった。 

・特に、情報受伝達訓練については、LINEの活用を進めたい。 

⇒文字、写真で交信できるため、伝達の間違いもなく効果的である。 

（５） 新年会 G（鈴鹿副会長） 

・11 月 26 日（火）13:30～ ボラセンにて、G 会議を開催する。 

うみかぜテラスでの飲酒について管理者より指摘があり、調整中であることの報告があった。 

・12 月 10 日までに、地域・行政職員等の関係者に対し、案内状の発送を完了させる。 

 



（６） 広報部会 

① 広報紙 G（真野副会長） 

広報紙の発行について、2 月 15 日発行となる可能性があることの報告があった。 

② 掲示板 G 

・先月の運営委員会で改定が承認された規程の浄書が配付された。 

・広報掲示板設置事業の企画書、事業計画書について、窪田副主査から説明があった。 

・今後の手順・工程について今泉書記から説明があった。 

⇒12 月中に市審査会へ諮り、来年 1 月に施工を実施、3 月までに事業を完了する。 

・業者（3 社）からの見積もり取得。 

⇒入札候補業者とともに現地を確認し、工法を考慮した見積り依頼をする。 

（７） 各団体報告 

① 海岸地区社協（鈴鹿副会長） 

・11 月 17 日開催の「ふれあいの集い」について、協力のお礼があった。 

・11 月 25 日（月）10：00～ボランティアセンターにて  反省会を行う。 

② 東海岸小学校区推進協（今泉書記） 

・ひかりのアーチ運動への協力依頼があった。 

③ ボランティアセンター（瀧委員） 

・一中の職場体験を実施。 

・11 月 21 日に茅ヶ崎地区、茅ヶ崎南地区、海岸地区の３地区ボラセンとの情報交換会を行った。 

④ 茅ケ崎小学区推進協（原委員） 

・10 月 26 日に「わんぱくまつり」を開催した。来場者 565名、スタッフ 1094名だった。 

⑤ 包括支援センターあい（町田委員） 

・オレンジカフェ、地域ケア会議（12 月 4 日 13:30～）、四季サロンの紹介があった。 

⑥ 海岸地区コミュニティセンター（山田敏夫委員） 

・11 月 24 日 13:30～15:00「国木田独歩」講演会を開催した。 

５. 茅ケ崎市まちぢから協議会連絡会からの報告 

茅ヶ崎市内の犯罪発生状況について、資料に基づき真野副会長から説明があった。 

６. 行政からの依頼事項等について 

真野副会長から、資料に沿って報告があった。 

７. その他 

（１） 公募委員の任期満了に伴う募集について 

窪田副主査から、令和 2 年 4 月末をもって現公募委員の任期が満了することに伴い、地域内で再

募集を行う必要があることの説明があり、了解をされた。 

（２） 「まちぢから協議会への効果的な支援のあり方」に関する意見交換実施氏報告について 

12 月 21 日の運営委員会の前段 16 時～17 時で実施することとなった。 

（３） 茅ヶ崎南地区まちぢから協議会実施の新春凧揚げ大会について 

・協賛金１万円を支出したことの報告があった。 

・海岸地区内の広報掲示板にポスターの掲示依頼があり、可能な範囲で対応することとなった。 

 

以上 

【今後の予定】 

★12月運営委員会 12月21日（土）16:00～ 海岸地区コミュニティセンター 


